



BIBLIOTECA “EL CASTILLO”

LA RECONCILIACIÓN ENTRE AMIGOS

Érase una vez dos amigos que se conocían desde que eran pequeños. Nunca se peleaban, siempre vivían en paz. Un día ya mayores se pelearon en un viaje de aventuras que iban a hacer. Tenían que buscar unas perlas.

Eso ocurría en la selva de Cachibumba. Consiguieron coger las perlas, la leyenda contaba que las perlas podían cumplir cualquier deseo, fuese bien o mal intencionado.

Se pelearon por eso, porque uno de ellos quería quedárselas. Estuvieron peleados mucho tiempo. Se llamaban Tom y Jerry. Jerry era el que quería las perlas, Tom lo quería impedir porque el corazón de Jerry se le volvería malo. Un día, Jerry le fue a pedir perdón y se perdonaron.

Desde aquel día se hicieron amigos. Volvieron a hacer aventuras y mucho más.

iiiiiiiiiiiii FIN

